



TOUCHE PAS À MON COS

Après le refus de la prime inflation, la baisse du budget des formations professionnelles, c'est aujourd'hui à notre Comité des Œuvres Sociales d'être amoindri de 2,5% de son budget par la ville d'Agen (l'équivalent de 6000€).

Quand on peut lire que la Mairie se félicite de maintenir des finances « saines » dans son magazine, malgré:

- les pertes colossales des fêtes d'Agen : 1 200 000€ en 2 ans,
- le nettoyage des déchets « agriculteurs » : 400 000€,
- ou encore la réception du tour de France : 150 000€,

et d'apprendre que la subvention ville d'Agen au COS va être sabrée de 2,5%, c'est se demander jusqu'où **cette politique du « paraître »** gardera la main sur des politiques sociales dont les agents de l'agglomération ont grand besoin.

Nombre d'entre-nous peuvent via ce comité:

- s'autoriser à partir en vacances grâce à des prix de locations âprement discutées
- mettre sur leur table quelques produits locaux
- être épaulés en cas de coups durs
- sortir d'un isolement total via les diverses propositions faites tant aux actifs et leurs enfants, qu'aux retraités.

Nous refusons d'être encore ponctionnés pour payer des lubies non-assumées!!!
Nous refusons de voir disparaître Notre Comité des Œuvres Sociales local, à taille et à idéologie humaine, au profit d'une énorme entité impersonnelle qui ne cherche que la rentabilité!

La présentation du budget prévisionnel de la ville d'Agen est prévu le Lundi 25 Mars à 18h.

Nous vous proposons d'ici là de largement signer la pétition jointe « TOUCHE PAS À MON COS » et de nous rassembler dès 17h30 ce 25 Mars pour unir nos voix et défendre Notre COS.